

Annecy
Communiqué de presse
06 mai 2025

Les Écologistes appellent à rejoindre la mobilisation contre la construction de l'autoroute Annemasse-Thonon ce samedi 10 mai

Samedi 10 mai, les associations contre la construction de l'autoroute du Chablais organisent une grande mobilisation festive !

Les écologistes des Pays de Savoie appellent les haut-savoyardes et les haut-savoyards à rejoindre les différents lieux de rendez-vous.

10h Machilly - Parking de la Gare
11h Bon en Chablais - Gare
11h30 Perrignier - Gare

Le point d'orgue de cette journée aura lieu de 13h à 16h à Perrignier, impasse de la ferme, avec différentes festivités prévues sur place.

A pied, à vélo, en tracteur, soyons nombreuses et nombreux à montrer notre opposition à ce projet dévastateur !

Contact presse

Pascal Sciabbarrasi
Porte-parole Les Écologistes de Haute-Savoie
pascalsciabbarrasi@gmail.com
06 75 19 36 49